

QUEBEC – Pour un étiquetage obligatoire

Par Christophe NOISETTE

Publié le 28/11/2005

Selon un récent sondage effectué par Léger Marketing à la demande de Greenpeace, 79% des habitants du Québec seraient favorables à l'étiquetage obligatoire des produits étant ou contenant des PGM. La catégorie des sondés "fortement en accord" avec l'idée présentée est passée de 36 à 43%, en comparaison avec un précédent sondage. Les catégories les plus favorables à l'étiquetage sont les femmes (82%), les personnes âgées entre 18 et 34 ans (86%), les étudiants (93%) et les Québécois avec une scolarité de niveau collégial (90%). Greenpeace précise qu'une quarantaine de pays auraient déjà institué un étiquetage obligatoire ou seraient sur le point de le faire.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/quebec-pour-un-etiquetage-obligatoire/